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Lettre aux anciens de St Gervais

EPLEFPA
des Combrailles

Etablissement Public Local d'Enseignement et de
Formation Professionnelle Agricole

Côté BTA 2, l’équipe de rédaction n’a pas été
très productive, elle l’a trop été en BEPA...

En ce qui me concerne, c’est la grosse bourre
: restauration et mise en service des locaux
d’enseignement, du nouveau CDI, installation
et paramétrage du serveur informatique et des
35 ordinateurs en réseau, réunions de travail
pour le nouveau foyer et la salle polyvalente,
renouvellement de l’association des anciens,
voyage au Maroc avec les BTA 2... ont fait
que je rame actuellement avec les inévitables
CCF en retard et les 48h00 du chien.
Vous l’avez certainement compris en le
voyant, ce Nom d’un Chien a été réalisé en
catastrophe... Mais comme le faisait
remarquer une ancienne qui a répondu
tardivement au questionnaire 97 : “l’important,
c’est de le faire”.
A ce propos, vous avez été 34 à nous donner
de vos nouvelles (enquête 97). Dix ont adhéré.
J’avais pour ma part envoyé 230 lettres dans
la nature...
Ce score ne m’a pas vraiment motivé. J’ai
donc patiemment empilé ces questionnaires
en me disant que j’en aurais un beau paquet
en juin, pour les dépouiller avec les BTA
“sortants”. Il n’en est pas arrivé, ils sont restés
empilés...
Rien n’a donc été fait : désolé pour ceux qui
demandaient des choses précises, si j’ai la
réponse à vos questions, elle se trouve dans
ce courrier. Merci à tous ceux qui ont répondu
ou donné de leurs nouvelles de quelque
manière que ce soit et enfin, merci aux 10
adhérents qui nous ont adressé 50 F. Ca ne
vous a pas beaucoup profité cette année mais
vous n’avez rien perdu, vos chèques ne seront
pas encaissés.

Voilà voilà.... Ca fait 3 ans qu’on en est là.
Nous avons essayé pas mal de choses sans
grand succès, faute de réponse de la plupart.
Bougez-vous ! Ecrivez, téléphonez, minitellez,
faxez, venez... bref, faîtes en sorte que la
nouvelle équipe de “direction” n’ait pas
l’impression de ramer pour rien. Nous n’avons
pas plus le temps que vous de nous occuper
de l’AENC. On le prend parce que 80% des
gens qui ont répondu ont trouvé ce bulletin
sympa, nous ont encouragé à poursuivre, et
parce que nous avons la conviction qu’on peut
faire plus et mieux.

Merci d’essayer.

Pierre ROBERT

L’AENC change de visage

Voici un rapide résumé du procès verbal établi après la réunion du
Conseil d’Administration du 15/10/97.

Le siège social de l’AENC anciennement situé dans les locaux du SNPC
est transféré au LPA de Saint Gervais.

Renouvellement des membres du bureau :
• Président : Jérôme OLHASQUE (BEPA 92) succède à Philippe

OLIVERO (BEPA 89) désireux de “passer la main”.
• Vice Président : Philippe DANTON (BPA 84)
• Trésorier par intérim (remplacement de Mme OLIVERO) : Philippe

DANTON
• Secrétaire : Catherine LAMOINE
• Membres : Nadège LORIEAU (BEPA 92), Philippe OLIVERO.
• Membres d’honneur : Rolande ROBERT (Directrice du CNFA de St

Gervais), Jean-Marc BOUDOU (Proviseur), Roger DANIEL (Président
du SNPC), Kidy LE MOING, Pierre ROBERT (Animateur ESC).

• Bénévoles : Fabien SALLES (BTA 96) a rejoint le groupe d’animation
de l’AENC.

Aucune des Assemblées Générales prévues en 1997 n’ayant eu lieu,
l’Assemblée Générale 96-97-98 est fixée au 30 mai 1998
à 17h00 (salle de réunion du lycée ou Centre Robert BERNARD, à côté
de la Bibliothèque Municipale de Saint Gervais selon le nombre de
participants). Celle-ci ne sera pas annulée...

Trésorerie : pas brillante...

Projets : des tas ! dont beaucoup vous ont été exposés dans Nom d’un
Chien N°2. Vous en avez peut être encore d’autres...

Le Questionnaire
Retourné rempli est l’outil de base indispensable au bon fonctionnement
de l’association : il nous permet de vous joindre (nouvelle adresse), de
réaliser un annuaire à jour, de savoir ce que vous devenez et d’alimenter
les colonnes de Nom d’un Chien.
Il n’y a pas d’argent, je l’ai donc micro-filmé.
Renvoyez-le ! Ca prend 10 minutes et coûte 3 F.



Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite dit... Vite

Carnet rose
06/02/96 - Manon RONCHAUD,
la fille d’Anne (BTA 95) nous a
envoyé de grosses bises, nous nous
sommes permis de vous les faire
suivre.
17/10/97 - Hugo REBOUL
a désormais un papa prof de
biologie végétale ! Ce que c’est que
de passer des concours...
27/10/97 - Garance PUYFOULHOUX
nous a rendu sa maman la semaine
dernière : le bureau de la Vie
Scolaire accueille donc en ce
moment 3 CPE...
Les faires-part de Nicolas
BLANCHARD (BTA 93) et Eric
MEUNIER (BTA 96) ont eux aussi
eu les honneurs du tableau
d’affichage. Je n’avais pas fait de
photocopies... Si vous les motivez
bien, ils viendront peut être vous
présenter eux même leurs
productions au 48h00...

Chenil
Les plans du nouveau sont en cours
d’élaboration, il sera réalisé sur le
site du camping qui a été acheté par
la Région Auvergne. L’architecte de
Waltham (GB) devrait être impliqué
dans le projet.
Le lycée a acheté de nouveaux
chiens (mais j’ai oublié les
marques), les clubs marchent
toujours bien mais le plus important,
c’est que Fusty, Faby, Ghost et Fakir
nous ont chargé de transmettre leurs
amitiés à tous les anciens.

LEPA beau, tout nouveau ?
Il y a trois ans que la rubrique
“Nouveaux bâtiments” figure en
bonne place mais la fin est proche :
le foyer des élèves et la salle
polyvalente sont bien avancés et
seront “livrés” pour la rentrée 98.
Bar, baby-foot, vidéo-projecteur
16/9ème, équipement en sono et
éclairage dignes d’une (petite)
discothèque. On attend tous ça avec
impatience.
Le CFPAJ de Pontaumur et le LPA
de Saint Gervais ne font désormais
plus qu’un : il faut désormais parler
du LPA des Combrailles. Avec le
CNFA de Saint Gervais, ces deux
établissement forment l’EPLEFPA
des Combrail les (Etablissement
Public Local d’Enseignement et de
Formation Professionnelle Agricole
des Combrailles : avec ça, si vous

voulez rajouter votre nom sur une
carte de visite, il faut qu’elle soit au
format A4)

Offres d’emploi.
Nous en recevons quelques unes
au Lycée. Il nous est impossible de
les envoyer à tous : contactez-
nous de temps en temps.

Comment joindre l’association ?

Jérôme OLHASQUE
Chenil des Landes de Sables

40 200 PONTENX LES FORGES.
Tél : 05.58.07.47.88

P. ROBERT / Ph. DANTON
LPA des Combrailles

Standard : 04.73.85.72.84, ça n’a
pas changé. Vous tombez en
général sur Marie-Jeanne
GUITTONY : présentez-vous, elle
se souvient certainement de vous
et sait à peu près où nous
sommes...

Fax : 04.73.85.83.10 à notre
attention.

N° direct Pierre ROBERT :
04.73.85.31.19 Je suis rarement
au bureau, mais ma bouse de
téléphone est sensée faire
répondeur : c’est loin de
fonctionner à 100%

e-mail (InterNet) :
pierre.robert@educagri.fr

Nb : vous pouvez recevoir et
envoyer du courrier InterNet à
partir d’un simple Minitel, il suffit
de créer votre boite aux lettres en
composant le 3615 MINITELNET
(0,45F la minute). J’ai testé, ça
marche : il suffit de remplir un
formulaire, ça prend 5 minutes, et
vous disposez d’une adresse
InterNet qui vous permet de
correspondre (texte seulement)
avec le monde entier et, entre
autres, avec l’association. Avec le
fax, c’est le moyen le plus rapide
pour diffuser des offres d’emploi...

Nous remettons donc ça cette
année le week-end de
Pentecôte.
Le samedi soir, après votre
Assemblée Générale, une soirée
est prévue sur le terrain (l’an
dernier, la sono du groupe Witness
s’est entendue à 11 km). Après le
concert, les élèves doivent animer
une boum. Buffet froid et
grillades sont au menu.
Si vous comptez venir, tous les
hôtels de St Gervais sont déjà
pleins ! Le camping Municipal sera
ouvert : prévoyez donc tente et
duvet.
Le plus sympa étant de ne pas se
retrouver seul au bivouac (même
courtes, les nuits sont fraîches),
pourquoi ne pas profiter de
l’occasion pour téléphoner à de
“ vieilles connaissances” . Vous
pourrez peut-être économiser sur
le trajet et diversifier la gamme des
inévitables digestifs nécessaires à
ce genre d’opération.
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a été tiré à 264 exemplaires

Promos BEPA et BTA scolaires
depuis 1985.

Vous venez ?
Super... mais pour des questions
d’organisation, merci de prévenir
l’un d’entre nous
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